
Verbale della seduta del CONSIGLIO DIRETTIVO del 16/10/2019 

A seguito di regolare convocazione alle ore 18 di oggi 16 ottobre 2019 si è riunito il Consiglio 

direttivo del CdV Erix per discutere e deliberare sull’Ordine del giorno di seguito riportato. 

Sono presenti Stefanini, Nocchi, Sampiero, Mencacci, Tronconi, Andreoni. Bagnoli, Saccone,  

Il Presidente Carlo Stefanini dichiara il Consiglio validamente costituito ed atto a discutere e 

deliberare sul seguente O.d.g. 

1 Organizzazione squadra agonistico 

2 Pregressi istruttore Scuola vela 

3 Inizio bonifica galleria 

4 Varie ed eventuali 

Si esamina il primo punto all’O.d.G.  
Nell'ultimo Consiglio Direttivo tenutosi il 23 Settembre u.s., il consigliere Beretta in occasione della 
discussione sulla situazione della squadra agonistica ha prodotto un documento da lui redatto 
concernente l'attività sportiva agonistica svolta dall'inizio dell'anno (documento allegato al verbale 
del 23/il09) con affermazioni che quest'oggi il Direttore Sportivo Consigliere Davide Sampiero 
sente la necessità di precisare in alcuni punti: 

- L’atleta Galimberti Niccolò decideva di lasciare in nostro Circolo per la mancanza di 

continuità degli allenamenti, nonché per la scarsa attenzione che veniva riservata ai 

laseristi pur avendo in più occasioni segnalato le proprie rimostranze. La stessa cosa faceva 

l’atleta Mariani Fragola, anche lei disorientata dalla mancanza di continuità e certezze sulle 

giornate di allenamento. 

- La stessa Fragola Mariani viene indicata come nuova atleta nei doppi, mistificando i numeri 

dei ragazzi presenti all’interno della squadra agonistica  

- Massima libertà è stata data alla gestione della squadra agonistica senza ottenere evidenti 

ritorni attesi – squadra che ad oggi conta solo 5 atleti. 

Nella riunione del 23/09 con 9 voti a favore (Stefanini, Tronconi, Nocchi, Sampiero, Andreoni, 
Bagnoli, Bruschi, Mencacci, Saccone) e 1 voto contrario (Beretta) si deliberava di interrompere il 
rapporto di lavoro con l’allenatore della squadra agonistica Sig. Simone Gesi (delibera secretata 
vista la delicatezza dell’argomento). 
In data 03 Ottobre si procedeva all’invio di raccomandata con ricevuta di ritorno allo stesso Sig. 
Gesi per informarlo della decisione presa dal Consiglio Direttivo. 
Lo stesso impugnava il licenziamento chiedendo l’immediato reintegro a mezzo lettera (mail) del 
suo avvocato di fiducia.  
Per questo motivo il Consiglio Direttivo, in data odierna, da incarico all’Avvocato Daniele Biagini  
del Foro Massa e con studio in Via Pascoli 39 Massa di rappresentare il Circolo della Vela Erix nel 
contenzioso.  
Il Consiglio Direttivo decide all’unanimità, dopo ampia discussione, di sospendere l’attività della 
squadra agonistica, di rimborsare ai 5 atleti ancora iscritti alla squadra agonistica le quote già 
versate per i mesi di Ottobre, Novembre e Dicembre.  



Si accoglie la richiesta di consentire a questi stessi atleti di continuare privatamente l’attività 
sportiva con i colori del Circolo e per questo il Consiglio Direttivo decide di garantirne tutta la 
logistica necessaria.  

 

Si esamina il secondo punto all’O.d.G.  

In relazione al conteggio finale di quanto dovuto all’istruttore estivo della scuola vela, il 

Consigliere Stefano Andreoni lo contatterà personalmente per risolvere la questione 

 

Si esamina il terzo punto all’O.d.G.  

il consigliere Armando Nocchi comunica di avere contattato la ditta che verrà a svuotare la 

galleria e appena ricevuto il preventivo si partirà con il lavoro 

 

Viene escluso dal circolo per mancato pagamento della quota sociale il socio: Valerio Marco 

 

Il Segretario      Il Presidente  

      
        


